



輝け!未来

すぎた・りゅうすけ  
杉田

萩間小6年 中里区  
龍介さん

## 将来の夢は農家になること 農家になって人の役に立ちたい

ぼくの将来の夢は農家になることです。お父さんの仕事をついで、おいしいお米や野菜で、みんなのおなかを満たしたいです。お父さんは「農家は大変だよ」と言うけれど、ぼくは農家になって人の役に立ちたいです。一生懸命育てた野菜が実ったとき、やりがいを感じると思います。お父さんのように、みんなから「おいしかったよ」と言われる農家になりたいです。

▼私は高校生のとき陸上部に所属し練習に明け暮っていました。この3年間の厳しい練習や大会への出場経験が、今でも私の大きな力になっています。何か一つでも頑張れることを見つけて続けてみる、それをやり遂げたときに自信として自分自身を大きく成長させることができます。子どもたちにはそうつたものを見つけてほしいです。



ペンを置いてー 編集幸記

▼7月29日に開催された南地域小学校陸上大会、小学生たちの活躍を取材しました。各種目を近くで見るのは今回が初めてで、スタート前の緊張感や競技中の表情、競技後の喜びや悔しさ、選手への応援などどれも素晴らしい感動しました。まさしく、大会スローガン「みんなの思いを力に変えて自分の力を出し切ろう!」どりの素晴らしい大会となりました。大会を見ていると、私が小学生の頃、この大会に出席したときのことを思い出します。現在の大会は、選手として選ばれなかつた6年生も参加できる種目があり、誰もが厳しい練習や大会を経験することができ良い思い出になると思います。

手として選ばれなかつた6年生もこの大会に出席したときのことを思い出します。現在の大会は、選手として選ばれなかつた6年生も参加できる種目があり、誰もが厳しい練習や大会を経験することができ良い思い出になると思います。私は高校生のとき陸上部に所属し練習に明け暮っていました。この3年間の厳しい練習や大会への出場経験が、今でも私の大きな力になっています。何か一つでも頑張れることを見つけて続けてみる、それをやり遂げたときに自信として自分自身を大きく成長させることができると思います。子どもたちにはそうつたものを見つけてほしいです。